



## UNA DE TELEFONOS

Las mentes pensantes, que haberlas haylas, de la Telefónica Nacional de España, la mejor y más eficiente del país, han decidido elaborar los nuevos recibos detallando cada una de las llamadas de larga distancia, (o sea, conferencias) efectuadas, marcando hora, duración y lugar, con lo que están cometiendo un nuevo atentado inconstitucional con sus sufridos abonados, habida cuenta de que sin solicitud previa hacen públicos unos detalles íntimos, puramente personales.

Me parece bien y hasta justo que un empresario solicite que le sean detallados dichos conceptos, para intentar rebajar los costos y de paso controlar a más de un empleado excesivamente llamador. También, porque no, que lo haga un particular, simplemente porque sí, o porque quiera llevar su propio control personal. Lo que no es de recibo, aunque de ellos esté escribiendo, es que tomen la determinación de hacerlo sin consulta previa, porque con ello lo único que van a conseguir es formar más de un lio familiar. Vamos, que ya no se conforman con los pinchazos, también quieren hacer públicos los secretos de cada cual.

● LOPE DE MENDOZA

## CARTAS AL DIRECTOR



### LA VOZ DE SU AMA

Una vez más, vuelvo a leer en nuestra prensa declaraciones de **D. Miguel González Merchán**, presidente regional de la Hermandad de Donantes de Sangre, que, como siempre, nada dejan claro la situación de las Hermandades de Sangre y, menos aún, la honorabilidad de las personas que durante tantos años hemos dedicado nuestra vida en favor de los enfermos.

Señor **Merchán**, dice usted que fui destituido por el Director Provincial del INSALUD, algo que no es cierto, toda vez que este señor lo que hizo fue cambiar mi situación de presidente por la de relaciones públicas, según consta en el escrito 24/09/92, aunque fue ilegal porque fui elegido democráticamente en una asamblea provincial por aclamación. Deje de una vez de apoyarse en hechos

despreciables que se acercan a las cacicadas. También tiene usted costumbre de relacionarme con don **Antonio Aguilera** y, por supuesto, no tolero tal relación con un señor que deja mucho que desear.

Habla usted de la inspección de cuentas y jamás voy a permitir que deje en entredicho mi honorabilidad, ya que dejé bien justificados todos los gastos que se originaron en mi presidencia. En cualquier caso, si alguna alteración ha habido en ese sentido, ha sido porque usted y doña **Matilde Cortés**, sin presencia mía, manejan a su antojo toda la documentación de la Hermandad que, ilegalmente, se llevaron sin mi permiso.

Mire usted, hace unos días, tanto en la prensa como en el Boletín Regional de las Hermandades, dijo que las donaciones habían bajado y a los pocos días dice lo contrario. De esta forma, como siempre, ha tratado de confundir a la opinión pública. Cuando yo presidía la Hermandad, con cuatro salidas que hacíamos al mes teníamos sangre suficiente para cubrir las necesidades de nuestros hospitales. Hoy, para adquirir la sangre necesaria se hacen 10 salidas al mes, forzando la situación de los donantes y aumentando los gastos, al menos, el doble.

Ahora voy a recordarle que cuando yo viajaba, jamás se me

ocurrió llevar a mi esposa e hijos a los lugares de donación y actos de la Hermandad, evitando así gastos familiares a costa de la Hermandad. Usted acostumbra a hacerlo a menudo con su mujer e hija. Y a este propósito, le ruego que nos diga públicamente que tiene a su hija empleada en la Federación Regional de Donantes de sangre.

Usted, en su nefasta gestión, que siempre ha querido politizar, tiene en su haber el despido de trabajadores, como es el ejemplo del conductor de la Hermandad, padre de 4 hijos y con 17 años de servicios, y en cambio mantiene con un buen sueldo a su hija.

La donación de sangre podrá subir gracias a la sensibilidad de los donantes, algo que no me extraña en ellos y yo me alegro, pero no debido a la labor de ustedes.

### ● BRAULIO CAMPOS

#### RECTIFICACION

En el reportaje publicado la pasada semana sobre los Congresos del PSOE se cometió un error al decir que Ramón Fernández Espinosa resultó elegido delegado en la Asamblea Local de Puertollano. Fernández Espinosa no fue incluido en la lista al ser miembro de la Ejecutiva Provincial del PSOE de Ciudad Real.

# Bisagra

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

Plaza Cervantes, 6

CIUDAD REAL

TEL. 21 06 37

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

*Deseo suscribirme a BISAGRA durante un año (50 números), por lo que adjunto los datos necesarios para hacer efectiva dicha suscripción:*

Nombre y apellidos: .....

Domicilio: .....

Población: ..... Provincia: ..... C.P. ....

Profesión: ..... Edad: ..... Teléfono: .....

*El pago del importe (12.000 ptas. \* incluidos impuestos y gastos de envío) lo realizaré, mediante domiciliación bancaria, en:*

BANCO/CAJA: ..... SUCURSAL: .....

POBLACION: ..... PROVINCIA: .....

CON CARGO A MI C/C-LIBRETA N.º .....

\* (Ejemplar 12.500 ptas.)

Firma,